

## Salus BKK und BaskIDball laden zur Pressekonferenz

Rückblick auf ein Jahr Jugend(-sozial)arbeit auf dem Basketballfeld

Neu-Isenburg, 05. November 2022

„BaskIDball überwindet Grenzen. Egal von welcher Schule kommend, welches Alter oder welche Herkunft: BaskIDball ist für alle da. Das deutschlandweite Programm fördert den Umgang untereinander und bietet eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung“ beschreibt Salus BKK Vorständin Ute Schrader das Kinder- und Jugendhilfeprogramm mit wenigen Worten. Das Projekt wurde 2007 in Bamberg ins Leben gerufen, wird bereits seit vielen Jahren in zahlreichen Städten erfolgreich durchgeführt und vom Jugendhilfeträger iSo – innovative Sozialarbeit koordiniert. Erfurt ist der 21. Standort und gehört – neben Potsdam und Berlin-Gropiusstadt – zu den drei Städten, in denen die Salus BKK das Projekt fördert.

Nun soll bei einer Pressekonferenz am Montag, 12. Dezember von 09.00 Uhr bis 10.30 Uhr in der Erfurter Kooperativen Gesamtschule am Schwemmbach gemeinsam mit Akteuren, Förderern, politischen Vertretern und Journalisten ein Rückblick auf das erste Projektjahr in Erfurt geworfen werden. Florian Gut, Vereinsvorstand der Basketball Löwen e.V., welcher das Projekt vor Ort organisiert: „Wir möchten gerne aufzeigen, wie sehr die Jugendlichen durch die Teilnahme am Projekt BaskIDball profitieren. Im vergangenen Jahr konnten wir ihnen mehrere Angebote bieten, die ihnen Werte wie Fairness und Zusammenhalt vermitteln. Ein besonderes Highlight war ein gemeinsamer Besuch eines Länderspiels der Basketball EM in Köln und Berlin sowie ein Training mit dem ehemaligen NBA-Star und BaskIDball-Schirmherr Dirk Nowitzki. Mithilfe des wöchentlichen Trainings in der Turnhalle der hiesigen Gesamtschule begleiten wir professionell den Bildungsweg der Jugendlichen.“ Kernziel ist es, Kindern und Jugendlichen in der »Offenen Sporthalle« einen niederschweligen Zugang zum regelmäßigen Basketballspielen mit sozialpädagogischer Begleitung zu ermöglichen.

Anmeldungen zur Pressekonferenz am 12. Dezember 2022 in Erfurt können Sie per E-Mail an [florian.gut@googlemail.com](mailto:florian.gut@googlemail.com) richten. Weitere Infos zum Projekt finden Sie unter [www.baskidball.de](http://www.baskidball.de).

*Zeichen inkl. Leerzeichen : 2.166*

---

Die Salus BKK wurde 1895 als Betriebskrankenkasse der Philipp Holzmann AG gegründet. Heute gehört sie mit über 350 Mitarbeitern an 15 Standorten und über 170.000 Versicherten zu den bundesweit 20 größten Betriebskrankenkassen.

Ihr Ansprechpartner:  
Salus BKK, Hauptverwaltung, Siemensstraße 5 a, 63263 Neu-Isenburg  
Andreas Neubeck, Marketing- und Pressereferent  
Telefon 06102 2909-26  
E-Mail [andreas.neubeck@salus-bkk.de](mailto:andreas.neubeck@salus-bkk.de)  
[www.salus-bkk.de/presse](http://www.salus-bkk.de/presse)

---